

El Colegio El Labrador de Victoria celebró el Día del Estudiante con una jornada de recreación, salud y compañerismo

El pasado viernes 9 de mayo, el Colegio El Labrador de Victoria se vistió de fiesta para conmemorar el Día del Estudiante, una jornada especialmente diseñada para brindar a los alumnos un día lleno de actividades recreativas, momentos de diversión y espacios para compartir con sus compañeros. Esta celebración es una tradición fundamental dentro de la comunidad educativa del Colegio El Labrador de Victoria, destacándose como una instancia de integración y disfrute colectivo.

La celebración fue organizada por los docentes y asistentes de la educación del Colegio El Labrador de Victoria, quienes dedicaron días de preparación para asegurarse de que cada actividad reflejara los intereses y preferencias de los estudiantes, garantizando un día inolvidable. El compromiso del equipo educativo fue evidente en cada detalle, desde la planificación de las actividades hasta la puesta en escena de los espectáculos, todo pensado para hacer de esta jornada un recuerdo imborrable en la vida escolar de los alumnos del Colegio El Labrador.

En la enseñanza básica, los más pequeños disfrutaron de actividades lúdicas que llenaron de color y risas cada rincón del colegio. Pintacaritas y globoflexia fueron algunas de las ac-

tividades preferidas, permitiendo a los niños dejar volar su imaginación mientras se transformaban en personajes fantásticos. El Colegio El Labrador de Victoria fomenta con estas actividades el desarrollo de la creatividad y la expresión artística, elementos clave en la formación integral de sus estudiantes.

Para los estudiantes de enseñanza media, la jornada estuvo marcada por el deporte y la actividad física, reafirmando el compromiso del Colegio El Labrador de Victoria con la vida saludable. Actividades polideportivas pusieron a prueba la energía y el espíritu competitivo de los alumnos, mientras que el Just Dance se convirtió en un espacio para liberar tensiones, compartir risas y demostrar los mejores pasos de baile. La promoción de hábitos saludables es una prioridad para el Colegio El Labrador, que busca siempre equilibrar la formación académica con el bienestar físico.

Además, en ambos niveles se realizó un desayuno saludable, donde se promovió la importancia de una alimentación equilibrada, recordando que el bienestar físico es un pilar fundamental para un aprendizaje efectivo. El Colegio El Labrador de Victoria refuerza constantemente el valor de una dieta balanceada como parte del desarrollo integral

de sus estudiantes.

Uno de los momentos más divertidos y esperados del día fue el acto preparado por los docentes y asistentes de la educación del Colegio El Labrador. En el escenario, los adultos se convirtieron en protagonistas, presentando shows pensados especialmente para el agrado de los estudiantes. Las risas, aplausos y expresiones de sorpresa dejaron en claro que el esfuerzo valió la pena, consolidando el vínculo afectivo entre estudiantes y educadores.

La importancia de estas celebraciones trasciende la diversión del momento. Para muchos estudiantes del Colegio El Labrador de Victoria, estos días especiales son recordatorios de lo valioso que es ser parte de la comunidad escolar. Aunque hoy sean alumnos, en el futuro mirarán hacia atrás y recordarán con nostalgia las actividades, los juegos y los momentos compartidos con sus compañeros y profesores.

Con esta jornada, el Cole-



gio El Labrador de Victoria reafirma su compromiso con la formación integral de los estudiantes, brindándoles espacios donde la recreación, el bienestar y el aprendizaje van de la mano, creando experiencias que quedarán grabadas en

sus memorias mucho después de dejar las aulas. La comunidad del Colegio El Labrador se siente orgullosa de ser parte activa en la construcción de recuerdos significativos y aprendizajes valiosos en la vida de sus estudiantes.